



C'est la revue du web (semaine du 25 avril 2013)

□ Entre 100 et 130 Roms ont élu domicile depuis plusieurs mois de part et d'autre du fleuve Var, sous le pont du quartier des Baraques.

Situés sur les communes de Nice et de Saint-Laurent-du-Var, ces ressortissants roumains et hongrois vivent sous des abris de fortune, dans des conditions sanitaires déplorables et à la merci des crues. Pour Eric Ciotti, c'en est trop.

Le président du conseil général des Alpes-Maritimes lancera ce mardi une procédure en référé au tribunal administratif de Nice. Objectif : **aboutir à une évacuation des deux campements.**

Une démarche motivée par des impératifs de sécurité. «Nous savons tous à quel point le Var peut se montrer impétueux, détaille-t-il. Ces installations présentent un réel danger. D'autant plus que plusieurs dizaines d'enfants y vivent. En tant que propriétaire du cours d'eau, le département ne peut pas laisser cette situation perdurer.»

[Ciotti veut évacuer les camps de Roms des rives du Var](#)

Une dizaine d'anciens joueurs de l'OGCN vont chausser les crampons ce samedi sur le terrain des Iscles pour la bonne cause : un tournoi de foot avec une quinzaine d'équipes d'amateurs au profit de l'association « Tous avec Hugo », qui **vient en aide à un bébé d'un an victime d'une forme rare de cancer et à ses parents**

[Une dizaine d'anciens de l'OGCN ce samedi à Saint-Laurent-du-Var pour Hugo](#)

Vous voulez travailler au Mac Donalds de Saint Laurent,c'est le moment! Même si le restaurant n'ouvrira qu'en Aout, la chaine de restauration recrute. + d'infos que le site du mcdonalds de Villeneuve et de Cagnes

Une enquête a été ouverte pour homicide involontaire et un expert judiciaire nommé après

la mort d'une personne âgée de 89 ans à la suite d'une chute dans la cage d'un ascenseur dimanche à la maison de retraite « Le Clos Myramis » à Saint-Laurent-du-Var.

[Chute mortelle dans une cage d'ascenseur à Saint-Laurent-du-Var : enquête pour homicide involontaire](#)

Deux Laurentins, âgés respectivement de 42 et 36 ans, Michel et Marianno, **sont en détention** après avoir été arrêtés hier à leur domicile au Point-du-Jour à la suite de cambriolages commis ces derniers mois à Saint-Laurent-du-Var, Châteauneuf-de-Grasse, Opio et Nice.

[Saint-Laurent-du-Var : un duo de serial cambrioleurs qui écumait large](#)

La septième édition du rallye de Saint-Laurent-du-Var Côte d'Azur a été annulée par ses organisateurs, le Stade laurentin Team Rallye et l'ASA Antibes. En raison du nombre insuffisant d'inscrits.

[Le septième rallye de Saint-Laurent-du-Var annulé](#)